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L'anno 2014, il giorno 23 del mese

Consiglio della Il Circoscrizione

0411212014 e gli OdG suppletivi

argomenti scritti nell'O.d.G.

VERBALE DEL 23 DICEMBRE 2OI4

di Dicernbre si è riunito presso la sua sede sita in via

giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot.

1011249 del 1211212014 e 1033175 del 2211212014

Presiede la seduta ilPresidente Tomaselli, il quale alle ore 10,05 chiarna I'appello.

E'assistito dal Segretario, il Consigliere Duminuco Dario.

Redige il verbale il Colt. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Durninuco, Giocaliero, Guaresi,

Inzerillo, La Valle, Sala, Scarlata, Terzo e Vella.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente legge alcune comunicazioni pervenute alla Presidenzaefa fìnnare ai Consiglieri la nota in cui

si porta a conoscenza il pericolo di crollo sullo scivolo.

Il Presidente passa al IIIo punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi nominando scrutatori i Consiglieri

Colletti, Sala e Terzo e il Consiglio approva all'unanimità.

Il Presidente preleva la proposta di deliberazione 1033050 iscritta nell'OdG suppletivo.

Si dà lettura della proposta di deliberazione 1033050 a firma del Presidente Tornaselli avente per oggetto:

Realizzazione piazza nella borgata marinara Bandita", e il Presidente la descrive brevemente, sottolineando

che è in continuità ed in cornpletamento di quanto già votato dal Consiglio Circoscrizionale con atto

deliberativo n. 90 del 1110712012 avente per oggetto: Lavori di dragaggio nel porticciolo Bandita -
riqualificazione area antistante. In attesa che vengano effettuati i rilievi a campione dei fondali del

porticciolo Bandita e preso atto della petizione con raccolta finne dei cittadini del quartiere Bandita e in

considerazione del fatto che nella borgata rnarinara Bandita lnanca unapiazza come puttto d'incontro per le

famiglie e soprattutto per bambini ed anziani, il Presidente chiede al Consiglio di votare favorevolmente la

proposta di deliberazione.

Alle ore 10,15 entra il Consigliere Savoca.

Tutti i Consiglieri accolgono con soddisfazione Ia proposta del Presidente, in particolar rnodo il Vice

Presidente Inzerillo e il Consigliere Colletti, in quanto sottolineano che abbellendo I'area, potrà diventare

Llna zona attenzionata anche dai turisti e offrirà agli abitanti un luogo di incontro dove poter socializzare.

ll Consigliere Giocaliero apprezzando la proposta, chiede se si possa realizzare qualcosa di analogo per il

porticciolo di Sant'Erasmo.

Il Presidente risponde che non ha citato il porticciolo di Sant'Erasmo in quanto esiste già un progetto da

realizzare in concomitanza con il Comune, la Regione 
" ltfiutovild'portuut" clie purlroppo è rirnasto

bloccato.
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II Presidente dopo arnpia discussione, pone in votazione la proposta di deliberazione 1013050 che=vieng

approvata all'unanimità alle ore 10,25.

Alle ore 10027 esce il Consigliere Savoca.

Il Presidente passa all'approvazione dei verbali delle sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale del04 Dicernbre 2014.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,30.

Alle ore 10,32 esce il Consigliere La Valle.

Si dà lettura del verbale del 10 Dicembre 2014.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,35.

Alle ore 10,38 esce il Consigliere Cardella.

Sidà lettura delverbale del 12 Dicembre 2014.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,40.

Si dà lettura del verbale del l6 Dicembre 2014.

Il President€, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,45.

Alle ore 10,46 entra il Consigliere Greco.

Si dà lettura del verbale del 17 Dicembre 2014.

Il Presidenteo non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'r.rnanimità dei presenti alle ore 10,50.

Si dà lettr-rra del verbale del l8 Dicembre 2014.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanirnità dei presentialle ore 10,55.

Alle ore I1,00 il Presidente chiude la seduta di Consiglio augurando buone feste a tutto il personale.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

(AntoniolDario Durninuco)
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